

# 目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

## トラックが、前方のトラックに追突

押し出されたトラックが、乗用車に追突  
後続のトラックが、事故の最後尾に追突  
7台が次々衝突 8人けが

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇  
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/7/29(月) 12:13

29日午前8時前、埼玉県の外環自動車道でトラックが前を走っていたトラックに追突し、はずみで押し出されたトラックが前の乗用車にぶつかるなど、合わせて6台の玉突き事故になったということです。その直後、さらに後続のトラックが事故の最後尾に追突しました。この事故で8人がけがをしました。初めに追突したトラックの運転手は足を骨折する重傷です。

## 昼12時 信号待ち車に、トラックが追突

乗用車の女性重体、トラックの運転手を逮捕

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/07/29 10:03

28日午後0時20分ごろ、栃木県で、赤信号で信号待ちをしていた、パート従業員女性（60）の軽乗用車に、トラックが追突した。女性の車ははずみで前方の2台に衝突。女性の車に同乗していた会社員の娘（27）が頭などを強く打ち、意識不明の重体。女性も首に軽傷を負った。警察はトラックの男性運転手（43）を現行犯逮捕した

## 深夜2時 道路脇にトラックを止めて作業をしていた

50代の女性2人、はねられ、意識不明の重体

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/7/29(月) 13:34

29日午前2時ごろ、茨城県の県道で、軽乗用車が、トラックを止めて作業していた50代の女性2人をはねる事故があり、2人は意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた男性には、けがはありませんでした。

## 札幌 交差点 右折待ちのワンボックスカーに乗用車追突

70代男性重体 心臓に持病も

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/29(月) 12:05

29日午前6時20分ごろ、札幌市北区の交差点で右折待ちをしていたワンボックスカーに乗用車が追突する事故があり、乗用車を運転していた70代の男性が意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性には心臓に持病があり、目立った外傷もないことから、警察は病気が原因である可能性もあるとみて詳しく調べています。